
Hallo, mein Name ist Kilian Pöttschacher. Ich bin am 14.07.2008 geboren und spiele mittlerweile seit 

fast zwei Jahren in der DSM Aka Hartberg.   

Ursprünglich komme ich aus Walbersdorf bei Mattersburg, wo ich ebenso meine damalige Laufbahn 

beschritten habe.  Momentan besuche ich die zweite Klasse der Bhak Hartberg, wo es mir sehr gut 

gefällt. Derzeit spiele ich in der U16. Meine Jungs und ich sind Tag täglich bestrebt, die beste Form von 

uns selbst zu sein. Da dies aber ohne tägliche Begleitung unsere Trainer so gut wie unmöglich wäre, 

helfen sie uns enorm.  

Das Training ist mit der Schule super kooperiert und somit kann ich, obwohl ich der einzige Akademie 

Spieler in meiner Klasse bin, ein wöchentliches Frühtraining bestreiten.  

Allgemein zusammengefasst gefällt es mir sehr gut, und ich denke, es war es die beste Entscheidung, 

diesen Weg zu beschreite. Ich hoffe, dies alles war erst der Anfang.  

 

Liebe Eltern, Liebe Spieler, Liebe Fans! Mein Name ist Manuel Weber und ich komme aus Birkfeld, 

wohne jetzt aber seit knapp 2 Jahren im Internat der DSM-Hartberg-Akademie. 

Mit 8 Jahren begann meine Fußballerische Laufbahn in Birkfeld beim FC Oberen Feistritztal. In der U14 

wechselte ich dann zum SK Sturm Graz wo ich ein wenig mehr als ein Jahr spielte. Mein Ziel war es in 

einer Akademie zu spielen um mich bestmöglich in allen fußballerischen wie auch persönlichen 

Bereichen entwickeln zu können. Die Akademie in Hartberg war sehr passend da hier sehr viel Wert 

auf persönliche Entwicklung gelegt wird. Bevor ich zur Akademie gewechselt bin spielte ich noch eine 

Saison bei den Juniors Hartberg. Nach fast zwei Jahren in der Akademie und im Internat kann ich mit 

einem großen Lachen auf die Zeit zurückblicken und freue mich auf neue Herausforderungen.  

Auch wenn es nicht immer nur gute Phasen gibt bin ich froh ein Teil der DSM-Familie zu sein und kann 

die Akademie nur weiterempfehlen! 

 

Liebe Eltern, Liebe Spieler, Liebe Fans 

Mein Name ist Rafael Schöngrundner, ich bin 15 Jahre alt. Ich komme aus Vorau in der Steiermark und 

spiele jetzt schon seit fast 2 Jahren in der DSM Hartberg Akademie.  

Bevor ich in der Akademie gelandet bin, habe ich 8 Jahre lang beim TUS Vorau und ein halbes Jahr bei 

den Juniors Hartberg gespielt. Danach hörte ich von diesem neuen Projekt der DSM-Akademie 

Hartberg und besuchte die Sichtungstrainings und wechselte dann im Sommer auch in die Akademie. 

Seit dem ersten Training hier fühlte ich mich schon wohl und freue mich über diese Entscheidung. 

Neben der Akademie besuche ich in der HAS Hartberg die 1. Klasse. Aufgrund der guten 

Zusammenarbeit haben wir Spieler vormittags jeden Dienstag und Donnerstag noch 

Trainingseinheiten, die wir absolvieren, um uns bestmöglich weiterzuentwickeln. Nachmittags haben 

wir pro Woche 4-mal Training wo unsere Trainer das bestmögliche aus uns herausholen wollen. 

Weil ich aus Vorau komme und ich jeden Tag in der Früh in die Schule fahren kann und mich mein 

Vater oder meine Mutter nach dem Training holen können lebe ich bei mir zuhause 

Meiner Meinung nach war es die richtige Entscheidung diesen Weg in die DSM Hartberg Akademie zu 

gehen, da ich sehr glücklich hier bin und ich mich auf weitere Jahre freue.  


